



JOIN UP WITH PACE-NET KEY STAKEHOLDER PANEL



What is PACE-Net?

PACE-Net is a network which will establish a bi-regional dialogue on science and technology (S&T) research for development between the Pacific region and Europe.

What is the role for key stakeholders?

One of the objectives of the PACE-Net project is to set up a Key Stakeholders Panel (KSP) which will act as the PACE-Net think tank. This KSP will be made up of external experts coming from academia, industry, government, civil society and other relevant organisations with particular interest in EU-Pacific relations. Key stakeholders will be invited to discuss the scientific needs and priorities of the Pacific region. Furthermore, they will be invited to discuss and debate the strategic research policies and through PACE-Net will be granted access to strategic information on research funding opportunities.

Why should you join our Key Stakeholder Panel?

Joining the Key Stakeholders Panel is important to:

1. Enlarge your network by participating in Bi-regional Dialogue Platforms and Thematic Workshops;
2. Increase your knowledge of Pacific S&T landscape and your own field of expertise;
3. Reinforce your visibility and profile at EU-Pacific level meetings; and
4. Increase opportunities to receive research funding;
5. Define S&T priority themes and development goals in the context of EU-Pacific cooperation.

In order to download the application form you can go to:
www.pacenet.eu

connaissance **réseau** **définition de priorités**
multidisciplinarité **Europe Pacifique** **société civile**
politique de recherche **industrie** **visibilité**

**REJOIGNEZ LE PANEL
DES ORGANISMES-RESSOURCES DE
PACE-NET**

Key Stakeholder Panel

Qu'est-ce que PACE-Net ?

PACE-Net est un réseau qui organisera un dialogue bi-régional de recherche en Sciences et Technologie (S&T) pour le développement entre la région Pacifique et l'Europe

Quel est le rôle des organismes-ressources ?

Un des objectifs du projet PACE-Net est de mettre en place le panel des organismes-ressources qui agira comme groupe de réflexion. Ce panel sera composé d'experts venant d'université, d'industrie, de gouvernement, de la société civile et autres organisations ayant un intérêt dans les relations Europe-Pacifique. Les Organismes-ressources seront invités à discuter des besoins et priorités scientifiques de la région Pacifique. De plus ils seront invités à débattre des politiques stratégiques en matière de recherche et à travers PACE-Net, ils auront accès aux informations essentielles sur les opportunités de financement de la recherche.

Pourquoi rejoindre le Panel des organismes-ressources ?

- Intégrer le Panel des organismes-ressources permet de :
- D'élargir votre réseau en participant aux plateformes bi-régionales de dialogue et aux ateliers thématiques
- Accroître vos connaissances du paysage Pacifique en S&T et plus particulièrement de votre champ d'expertise
- Renforcer votre visibilité et profil au niveau des réunions Europe-Pacifique
- Augmenter les opportunités de recevoir des financements de recherche
- Définir les thèmes prioritaires en S&T et les objectifs de développement dans le contexte de coopération Europe-Pacifique

Pour télécharger votre formulaire de candidature:
www.pacenet.eu